

*Sehr geehrte Eltern,  
liebe Kolleginnen und Kollegen,  
liebe Schülerinnen und Schüler,*

*eine äußerst arbeitsintensive Zeit liegt hinter allen, die am Schulleben beteiligt sind. Gemeinsam erleben wir eine weitere Corona-Welle und wir alle hatten uns doch so sehr gewünscht, dass das Schulleben bald wieder ganz „normal“ ablaufen würde. Spätestens jetzt ist klar, dass wir uns bis dahin noch in ein wenig Geduld üben müssen. Dies fällt allen Beteiligten – Schülerinnen und Schülern, Eltern sowie Lehrerinnen und Lehrern – nicht leicht. Trotzdem wollen wir optimistisch ins neue Jahr blicken. Ich bin mir ganz sicher, dass der Schulalltag auch in 2022 wieder Schönes für uns bereithalten wird. Gemeinsam freuen wir uns auf die vielen kleinen Höhepunkte, die hoffentlich wieder stattfinden werden: vielleicht ein Sommerkonzert, möglicherweise die Young Americans zu Gast am Gymnasium Nidda, eventuell Klassen- und Studienfahrten und ganz sicher die feierliche Entlassung unserer diesjährigen Abiturientinnen und Abiturienten. Um die Zeit bis dahin zu überbrücken, sollte jeder von uns vielleicht dieses Weihnachtsrezept ausprobieren:*

#### *Weihnachtsrezept für Krisenzeiten*



*1 Prise Liebe*

*1 Prise Lachen*

*1 Prise Humor*

*1 Prise Optimismus*

*1 Prise Gelassenheit*

*Alles gut umrühren und jeden Tag  
eine große Portion davon einnehmen!*

*In diesem Sinne wünsche ich Ihnen/Euch sowie Ihren/Euren Angehörigen ein frohes und friedvolles Weihnachtsfest, einige Tage Ruhe, Zeit für kleine Spaziergänge, Zeit für sich selbst und die Familie, Zeit, um für das neue Jahr Kraft zu tanken und neue Ideen zu sammeln. Es wird hoffentlich ein Jahr mit weniger Sorgen, weniger Stress, dafür mehr Erfolg, Zeit und vor allem Gesundheit – eben alles, was man braucht, um zufrieden und glücklich zu bleiben – an 365 Tagen.*

*Das wünsche ich Ihnen/Euch von ganzem Herzen.*

*Alexa Heinze*

*Schulleiterin, Gymnasium Nidda*